

## SINOPSIS

Di era desentralisasi sekarang ini, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) sebagai lembaga penunjang pemerintah daerah yang mempunyai tugas menampung aspirasi masyarakat melalui pembuatan kebijakan yang sesuai dengan amanat undang – undang. Fungsi legislasi menjadi alat penyalur dari aspirasi yang sesuai kebutuhan masyarakat dengan peraturan yang pro rakyat. Dan hendaknya dimanfaatkan se – efektif untuk menghasilkan peraturan sesuai dengan rencana yang telah di targetkan sebelumnya. Hal inilah yang menjadi latar belakang sehingga penyusun mengadakan penelitian untuk mengetahui bagaimana Efektivitas fungsi legislasi yang dilaksanakan oleh DPRD Daerah Istimewa Yogyakarta, sehingga penulis mengambil judul “*Analisis Efektivitas Fungsi Legislasi DPRD Provinsi DIY Tahun 2010 – 2013*”.

Dalam skripsi ini, jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, yang berusaha mengungkap fakta dan menjelaskan bagaimana Efektivitas fungsi legislasi DPRD DIY. Adapun data yang dipakai adalah data primer dan data sekunder. Metode pengumpulan data dalam skripsi ini yakni wawancara, observasi dan dokumentasi, serta teknik analisis data yang digunakan adalah menganalisa masalah tanpa menggunakan data statistik atau matematis dengan menggunakan analisa isi agar dapat mendapat jawaban yang benar, ilmiah, logis, empiris dan sistematis.

Fungsi legislasi adalah pembentukan peraturan daerah yang disepakati oleh pemerintah daerah. Secara substansial legislasi merupakan bentuk lain dari kebutuhan masyarakat dalam bentuk peraturan yang seharusnya berpihak kepada rakyat. Efektivitas fungsi legislasi itu terwujud dengan peraturan – peraturan yang telah di undangkan di lembaran daerah dengan kualitas cukup baik. Faktor telaksananya Efektivitas DPRD DIY itu adalah *Pertama*, kemampuan anggota DPRD DIY dari kualitas pendidikan yang 72,84% adalah sarjana (S1), *Kedua*, pengalaman dalam menghasilkan peraturan daerah sesuai dengan kebutuhan, *Ketiga*, penguasaan Data dan informasi sebagai dasar dalam mengetahui kebutuhan masyarakat. Alhasil, produktifitas yang dihasilkan mencapai rata – rata 90% selama tahun 2010 – 2013. Demikianlah dapat dilihat Efektivitas fungsi legislasi yang dicapai oleh Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) DIY.

Berdasarkan hasil penelitian dapat ditarik kesimpulan bahwa Efektivitas fungsi legislasi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) DIY adalah melaksanakan tugas secara procedural sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan, dan Secara keseluruhan 2010 – 2013 capainya Efektivitas legislasi dengan predikat cukup baik. Sedangkan saran yang dapat penulis sajikan adalah, melaksanakan fungsi legislasi yang berkaitan dengan pengaturan terhadap kehidupan bermasyarakat, dan pembuatan targetan peraturan daerah, hendaknya bisa realistis dengan kondisi yang ada.